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有關露營車的提問 

 

 

  鄺官穩議員通知本會，在本年 12 月 15 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下問題︰ 

 

“      大嶼山有不少發展機遇及空間，政府大力投放資

源的同時，居民及商戶亦各自作出準備迎接挑戰。近

年，有商戶引入外國非常流行的露營車，並深受本港居

民及旅客歡迎，除了讓旅客有額外選擇外，亦方便本港

居民到郊外舒展身心，與家人在大自然的環境中享受家

庭樂。但根據報章報道，政府並未有對此項新興概念及

產業作出支援，反而進行一連串的巡查及檢控，令創業

者舉步維艱，打擊創意。 

 

   為此，本人要求負責發出賓館牌照的有關部

門，即環境保護署、機電工程署、民政事務總署、屋宇

署及消防處派員出席會議，講解各個部門對監管露營車

的權責，並釐清露營車是否受旅館業條例所監管？ ” 
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